



LES INSUBRES

DES

BORDS DE LA SAONE.

CHAPITRE I.

Tradition sur l'émigration des Gaulois en Italie, où ils formèrent l'Ombrie, et sur l'émigration des Insubres, vers les bords de la Saône, et des bords de la Saône dans l'Insubrie cisalpine.

I. La Tradition historique nous apprend que, treize ou quatorze siècles avant l'ère chrétienne, une horde nombreuse d'hommes, de femmes et d'enfants de tribus galliques, s'assembla vers le Rhône et sur les bords de la Saône, sous le nom collectif d'AMHRA